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Beitrag von „Enrico“ vom 8. Dezember 2017, 22:58

Hallo Alessandra

die AWE 1 gefällt mir nach wie vor am Besten, aber auch die AWE 4 gefällt mir gut, vielleicht 
wird die nächstes Jahr noch schöner...Da verstehe ich Michi, dass er ahnt, dass ihm die 
Selektion schwer fallen wird.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5209-mk-2009-0049/&postID=44613#post44613
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